

FESTIVAL

Terres de Rohan



Dossier de presse

Des animations sur le mois de Mai 2024
et un festival du 18 au 20 Mai 2024
en hommage à l'œuvre de Tolkien

ROH@NNE

Présentation du collectif :

En octobre 2020, à Rohan (Morbihan, France), un collectif s'est formé pour créer un festival centré sur un univers médiéval fantastique. "Terres de Rohan" réunit toute association et particulier désirant s'impliquer dans l'évolution et l'organisation d'un festival culturel et patrimonial, en y associant les habitants et commerçants de la commune.

Aujourd'hui nous comptons parmi nous :

- Rohanne (Artiste)
- Les chevaliers de Rohan (Troupe de théâtre)
- Les Peintur'Lurons (Bricoleurs inspirés)
- Franglish Club (Club social bilingue)
- Familles rurales (Animation vie sociale et solidaire du territoire)
- Le web de Croco (Développeur Web)

De nombreux bénévoles dans différentes commissions :

- Gastronomie
- Buvette
- Décoration de la ville
- Accessoires et costumes
- Animations
- Structures et construction
- Communication & Partenariats
- Cartes et plans
- Team Finances

Nous mettons en avant l'univers de l'œuvre de J.R.R. Tolkien ; le collectif propose des animations et activités gratuites les week-ends et jours fériés du mois de Mai 2024. Nous invitons chaque commerçant à décorer sa vitrine et proposer des produits sur ce thème.

Nous recherchons activement des acteurs pour animer le mois de Mai et le festival :

- Mercredi 1er Mai : Décoration de la ville de Rohan, en costume.
- Dimanche 5 Mai : Atelier et jeux lors des "Journées nature" de Rohan, dans le cadre de la fête de l'écotourisme.
- Mercredi 8 et Jeudi 9 Mai : Activités enfants et ados à la salle Belle étoile de Rohan.
- Samedi 18 au Lundi 20 Mai : Festival "Terres de Rohan"

Présentation du projet évolutif :

Rejoignez-nous pour un week-end de célébrations consacré à l'œuvre de Tolkien, cet auteur mondialement connu et admiré pour son travail dans le domaine de la fantasy. Que vous soyez un fervent fan ou que vous souhaitiez tout simplement explorer cet univers magique pour la première fois, vous êtes au bon endroit, en Centre Bretagne, en Terres du Milieu, à Rohan.

Cet événement vous transportera dans ces terres, peuplée d'elfes, de nains, d'hommes et de créatures fantastiques. Voici un aperçu de ce que vous pourriez vivre :

- **Artisanat** : Participez à des ateliers créatifs ou parcourez le chemin des artisans.
- **Jeux médiévaux** : Venez tester des activités d'autrefois en compagnie de Gweltaz le File.
- **Contes et légendes** : Le Colporteur vous invite dans sa roulotte fantastique.
- **Conte musical** : Faites une halte au hameau des elfes, pour écouter l'histoire d'Eudeline et le dragon tout en or.
- **Musique** : Déambulation au violon amplifié de la fée des bois Dwùina
- **Escape game** : Participez à la recherche de l'anneau dans une aventure épique "Seigneur, mes anneaux" !
- **Cosplay** : Revêtez vos plus beaux costumes et participez à un défilé de cosplay.
- **Conférences** : Écoutez des experts discuter de Rohan et son histoire, de la Bretagne et des liens avec les œuvres de Tolkien.
- **Concerts** : samedi et dimanche soir, à partir de 18h30, 6 artistes à découvrir !
- **Buvette et restauration** : Venez déguster des plats typiques et savourez des bières sélectionnées spécialement pour l'évènement ainsi que la première édition de la "Bière du milieu".

Nous sommes impatients de vous accueillir à cet événement immersif. Que vous soyez un passionné ou un voyageur curieux, préparez-vous à être transporté dans un monde de magie et d'aventure.

Rejoignez-nous pour honorer l'héritage de l'auteur qui a inspiré des générations de lecteurs et de créateurs du monde entier.

Pourquoi s'associer avec nous ?

Devenir sponsor ou mécène de notre événement offre de nombreux avantages. Vous bénéficiez d'une visibilité accrue auprès d'un public ciblé, renforcez votre image de marque et élargissez votre réseau professionnel. De plus, vous soutenez ainsi un événement qui vous tient à cœur, ce qui est gratifiant sur le plan personnel tout en étant avantageux fiscalement.

En tant que bénévole, vous avez l'opportunité d'apporter votre expertise et votre expérience à un événement, ce qui est enrichissant au plan personnel et professionnel. Cela renforce également votre réputation dans votre domaine d'activité et vous permet de faire de belles rencontres et de partager des bons moments.

Ainsi, devenir sponsor, mécène ou bénévole d'un événement offre de nombreux avantages en termes de visibilité, de réseautage, de développement personnel et professionnel, tout en permettant de soutenir une initiative locale de qualité.

Contactez nous et/ou suivez les étapes de cette merveilleuse aventure !



<https://terresderohan.fr/>



contact@terresderohan.fr



terresderohan

